



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 297
21 de junio de 2019**

Investigación y análisis de coyuntura son clave en la Revista y el Boletín de la Facultad de Ciencias Económicas

El interés por desarrollar el debate y una conceptualización más amplia de las tensiones económicas en Ecuador y América Latina ha permitido que la Facultad de Ciencias Económicas presente la Revista Economía y el boletín de coyuntura Economía y Sociedad, que recogen el trabajo de investigadores, docentes y estudiantes.

La Revista Economía N° 112, que fue presentada por Christian Orozco, docente e investigador de la Facultad, ha impulsado el análisis de los marcos teóricos sobre la economía ecológica, su diálogo con otras corrientes como la economía y ecología política, así como el abordaje de las políticas públicas con el enfoque de economía ecológica en América Latina. Además, plantea un análisis de la región latinoamericana y del Ecuador alrededor de la conflictividad ecológica y la profundidad de la crisis en modelos de producción como de consumo, entre otros.

En la misma línea, el boletín de coyuntura Economía y Sociedad con una vigencia de 5 años y con más de 20 000 visualizaciones en el formato digital, compila artículos trabajados y debatidos por investigadores del Instituto de Investigación y Posgrado de la Facultad. Para esta ocasión, la primera plana del boletín expone el pronunciamiento de la Facultad frente a la Reforma Laboral planteada por el gobierno de turno. Según el investigador Jonathan Báez, es necesario cuestionarse si el acuerdo con el FMI es o no prudente para el país, sin embargo, de acuerdo a las investigaciones se determinó que en los países que se aplicó el acuerdo la desigualdad de ingresos aumentó. Estudios como estos son los que se implementan en esta unidad académica.

Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central del Ecuador, extendió un saludo a la Facultad por sus 69 años de trayectoria académica. Hizo referencia al análisis de coyuntura sobre la economía que se realiza semanalmente y se plasma en el boletín. Informó a la comunidad estudiantil que se realiza gestiones para motivar a estudiantes a participar en congresos nacionales e internacionales como una propuesta para fortalecer la movilidad estudiantil.

En este contexto, Nancy Medina, decana de la Facultad de Economía, informó que la próxima semana un estudiante viajará a México luego de que su investigación fue seleccionada como parte de un Congreso a desarrollarse.

Así, la Facultad busca posicionarse como un espacio para el debate, por ello, la Revista, el Boletín y la movilidad estudiantil son evidencias de este propósito, afirmó Nancy Medina. **J.G.**